EXCEL SIOK

# Temas del Día

Pistola sin balas \* Francia se niega a perder el mejor cliente en compra de armas \* Frases felices de la Iglesia Protestante de Alemania \* La realidad detrás de la bella fachada \* Este Mundial tiene distintos horizontes \* Ofrecimientos, en dólares, por ganar el título \* "Forza, Italia, forza", fue el grito de ayer en Ezeiza \* Platini y sus auaruras

Por MANUEL SEYDE

A fines de este mes

## Sólo 450 mexicanos viajarán a Argentina para ver el Mundial

De los aproximadamente 63 millones de nabitantes en toda la República Mexicana, sólo 450 decidieron adquirir el paquete destinado al Mundial de Argentina 1978, en las distintas agencias de viajes de esta capital.

Los precios tan elevados que van de 42 mil 120 pesos hasta los 60 mil fue la prueba evidente de las abstenciones, prefiriendo presenciar el máximo evento futbolístico con la tranquilidad suprema del hogar y apegado al televisor más cercano.

Según los informes proporcionados por la agencia oficial "Xprinter", el elevado costo de las transportaciones que no incluyen alimentación, se debió a la elaboración de cada uno de los paquetes por el Ente Autárquico de Argentina '78 al promover sus propias tarifas.

Aún así, hay tiempo suficiente para acudir a esta agencia y solicitar el servicio que comenzará a hacerse realidad a partir del 28 del presente calendario hasta el 29 del siguiente.

#### EL PRECIO NO INCLUYE..

Dentro de las condiciones generales de los itinerarios programados no se incluye ninguna entrada a los partidos fuera de las correspondientes a México, ningún traslado a los estadios fuera de los específicamente indicados, mucho menos los servicios extras.

Entre los que quedan en casa y los que persisten en alcanzar cualquier itinerario por más módico que sea no pasaron desapercibidos de los actos turbulentos que en aquel país puedan sucederse.

#### **PRECAUCIONES**

Las precauciones tomadas por las agencias y por el mismo Ente Autárquico, quedaron bien establecidas debido a que los datos de cada aficionado fueron registrados en tarjetas especiales y éstas a su vez ya fueron remitidas a Argentina.

Pero sin excusa, uno de los puntos que se señalan en los folletos de "Xprinter", y particularmente en el inciso de responsabilidades se deja bien claro que las compañías de aviación y demás transportistas que colaboren en estos viajes no se considerarán responsables por ningún acto, omisión o suceso que ocurra a los viajeros cuando no se encuentren en el lugar preciso.

Así pues, usted que va a viajar: tenga cuidado de no extraviarse y sobre todo, tenga a mano el cambio necesario para gratificar cualquier servicio eventual. (ESPINOSA)

### Temas del Día

L'S como para una tira cómica: iba Michael Hidalgo, entrenador de la selección francesa, rumbo a Burdeos, acompañado por su esposa, cuando otro auto le cerró el paso, descendieron par de gorilas y pistolita en mano pretendieron secuestrarlo en Saint Andre de Cubzac, pero con una técnica tan defectuosa que Hidalgo les quitó la pistola, continuó su camino, fue a Saint Sauvindport y presentó el caso ante la policía, se formó el rollo y ahora, después de aclararse que la pistola no tenía balas, Hidalgo es el héroe de Francia en estos momentos, la prensa va hacia él, lo interrogan, Le Moude gana la entrevista primera, Hidalgo dice cosas: "No salimos al encuentro de un pueblo", y la verdad es otra: van al encuentro de un pueblo bajo la bota de un régimen, que no es lo mismo. Después se lamenta de que algo se ha quebrado dentro del espiritu del jugador francés acosado por las protestas de los elementos que animan el boicol.

Total, puro cuento. La verdad es que el gobierno francés verde armas al grupo militar dominante en Argentina y, se entiende pronto, no va a perder el cliente a cuenta de las vociferaciones de los boicoteadores.

ces respetables. La Iglesia Protestante de Alemania ayer sermoneò a los periodistas que iran como enviados especiales y, para el efecto, creó una frase feliz: "deben de tener presente la realidad cotidiana detrás de la bella fachada", e hizo cuentas para ilustrarlos sobre esa realidad: quince personas han desaparecido durante los dos últimos años lo cual comprueba que Argentina es un pais sin ley, y se ignora el destino de ocho a quince mil presos llamados políticos, y vuelve la Iglesia a hacer una frase coruscante: quienes aporten un "io" rotundo a la tortura, y terminó con una larga cordobesa: este Mundial es un recurso político; recordemos el crédito que Hitler y el régimen nazi sacaron de los Juegos Otímpicos de 1936.

FSTE Mundial, por lo visto, tiene distintos horizontes.

Mientras lo condenan, por ser en Argentina salen a la circulación las cifras con que serán premiados los conquistadores del título. El futbol escocés ofrece 40,000 a cada jugador si llega a campeón, sabiendo a runto fijo que no llegarán; y a los brasileños, que tienen con qué llegar, les ofrecen 36,000 dólares a cada par de piernas; el futbol holandés humildemente le promete 900 dólares a cada uno por victoria obtenida y 14,500 por el título; y a los alemanes les darán 30,000 dólares a cada tipo si retienen el título, 25,000 si quedan en segundo o tercero, y la indiferencia si regresan siendo cuarto o quinto.

Es el lado florido del dinero, en el Mundial.

A euforia organizada surgió ayer en el Aeropuerto de Ezeiza cuando un grupo compacto de italianos, más o menos trescientos, bien aceitadas las gargantas, gritaban "Forza Italia, forza" y del avión descendía Italia, cuyas posibilidades, según los observadores, son modestas. Con el fin de darle sabor al caldo desde luego arriba en primer término porque hay en Argentina más o menos diez millones de italianos esparciendo su estilo, y ya formaron un Comitatto Azurro cuyo primer número será en Mar del Plata, el día 2, cuando Italia jugará contra Francia: 3,675 tifossi azurri formarán los colores de la bandera italiana y será un cuadro emotivo, estrepitoso, número para la tele. Mientras eso llega, Artemio Franchi, eterno pantalón largo del futbol italiano, siembra el maiz de la popularidad para su equipo diciendo asi: "Hace cuatro años surgieron dodas, pero en los últimos dos Argentina se encargó de disiparlas y ha organizado todo de acuerdo con lo previsto".

No hablo de desaparecidos ni presos políticos ni de forturas. Franchi está en el lado feliz de la fiesta.

TSTO es lo lúgubre: Michel Platini, monstruo de la selección francesa, fue escoltado por tres detectives vestidos como Koyak de Nancy a Metz y de ahí, en aviór, a Paris para incorporarse a la selección que hoy partirá hacia Buenos Aires y junto con la selección de Alemania Federal viajan los tigres antiterroristas GSG-9 que, a pesar de la protesta argentina, cuidarán los pasos, el sueño, el ritmo respiratorio de los alemanes.